



# Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 1 VON 3

SEPTEMBER 2020

## Unsere Lieblingsbilder



## Unser Lieblingswitz

Fritzchen saß in der Schule. Da kam der Lehrer und nahm Fritzchen den Apfel weg. Er sagte: „Wenn du den Apfel haben willst, dann sage mir 3 Obstsorten.“ Da sagte Fritzchen: „Gib mir meinen Apfel, du Pflaume, sonst kriegst du eins auf die Birne.“



## Rätsel

1. Was raucht und hoppelt über die Wiese?



Antwort:  
Kaminchen

2. Was ist der Unterschied zwischen einem Fußgänger und einem Fußballspieler?



Antwort: Der Fußgänger geht bei Grün, der Fußballspieler bei Rot.



# Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 2 VON 3

SEPTEMBER 2020

## Schule vor und während der Corona-Pandemie

Wir wissen, dass wir wegen des Corona-Virus alle in einer schwierigen Situation sind. Die Maskenpflicht finden wir einerseits lästig, andererseits ist sie aber auch hilfreich. Wie ihr alle wisst, ist die Krise sehr groß und die Gefahr sich anzustecken ebenfalls. Deshalb müsst ihr alle euren Mund-Nasen-Schutz tragen und möglichst einen Abstand von 1,5 m einhalten. Wir wissen, Corona ist blöd, nur Corona verbreitet sich immer mehr, deshalb bitten wir alle einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen und so gut es geht Abstand zu halten.

	Schule vor Corona	Schule in der Corona-Zeit 
<b>Hofpause</b>	Der Schulhof war nicht getrennt.	Der Schulhof ist in zwei bis drei Bereiche aufgeteilt. Alle Kinder tragen draußen eine Maske. Ausnahme ist nur der Sportunterricht.
<b>Frühstückspause</b>	Die Frühstückspause fand für alle nach der Hofpause statt.	Für die 1. und 2. Klassen ist die Frühstückspause nach der Hofpause, die 3. und 4. Klassen frühstücken vor der Hofpause.
<b>Musik</b>	In der Klasse konnten wir zusammen singen.	Nur noch draußen dürfen wir singen.
<b>Sport</b>	Wir konnten in der Sporthalle bei jedem Wetter Sport treiben.	Draußen dürfen wir Sport entweder auf dem Sportplatz oder auf dem Schulhof treiben.
<b>Schulanfang</b>	Wir durften morgens vor dem Unterricht draußen bleiben, bis es geklingelt hat.	Betreten wir das Schulgelände, werden wir von den Lehrer*innen am Tor direkt in die Klassen geschickt.
<b>Antolin</b>	Im Computerraum durften wir die Antolinrätsel lösen.	Weil sich die Betreuungsgruppen nicht mischen sollen, wird der Computerraum derzeit für die Betreuung genutzt und nicht mehr für Antolin. Gelesen wird daher in der Klasse.
<b>Arbeitsplätze auf dem Flur</b>	Wir durften zu viert an einem Flurtisch sitzen.	Nur noch zu zweit dürfen wir draußen sitzen. Die Lehrer*innen müssen dann aber auch für den Flurbereich einen Sitzplan anfertigen.
<b>Beteiligung im Unterricht</b>	Mit Kreide durften wir unsere Lösungen an die Tafel schreiben. In einen Sitzkreis kamen wir regelmäßig.	Nun dürfen wir nur noch vom Platz aus sprechen oder mit 1,5 m Abstand zu den anderen. Es sei denn, wir tragen einen Mund-Nasen-Schutz.



# Die Mühlenbach News

---

NEWSLETTER SEITE 3 VON 3

SEPTEMBER 2020

Schlagzeilen mit Nachrichten für gute Laune



Schwimmen in Klasse 4 mit Herrn Buschen und Herrn Kohlmann

## Schulobst an 3 Tagen



EILMELDUNG:

Fußballfeld seit 16.09.2020 wieder freigegeben!



Glücksgefühle pur!!!



Kleine Bären und Tiger am 01.09.2020 mit Bus in Rurich gesichtet!



## Theater in der Turnhalle:

Die große Nein-Tonne für Klassen 1 und 2



---

Unsere Newsletter Reporter:  
Finn 4a, Jan 4a, Tim 4a, Frau Müschen  
Mühlenbachschule Baal  
Lövenicher Straße 40, 41836 Hückelhoven  
Telefon: 02435 460  
<http://www.muehlenbachschule.de/>